



МЕЖДУНАРОДНЫЙ ИНСТИТУТ ПО
УПРАВЛЕНИЮ ЦИАНИДОМ

КАРТОЧКА КВАЛИФИКАЦИИ АУДИТОРА

для

МЕЖДУНАРОДНОГО ИНСТИТУТА ПО УПРАВЛЕНИЮ
ЦИАНИДОМ

ФЕВРАЛЬ 2023

Междунородный институт по управлению цианидом

3400 1 Street, NW, Suite 500, Washington, DC 20005, USA

Tel +1.202.495.4020 | Fax +1.202.835.0115 | Email: info@cyberaudit.org | Web: cyberaudit.com



КАРТОЧКА КВАЛИФИКАЦИИ АУДИТОРА

Международный кодекс по обращению с ценными бумагами (далее «Кодекс»), этот документ и другие документы или источники информации, указанные на сайте www.cvcpluscode.org, считаются надежными и были подготовлены добросовестно на основе информации, доступной разработчикам. Однако не дается никаких гарантий относительных точности или полноты любого из этих других документов или источников информации. В связи с применением Кодекса, доступных дополнительных документов или справочных материалов не дается никаких гарантий для предотвращения ошибок, несчастных случаев, инцидентов или травмы для сотрудников, клиентов представителей общественности на каком-либо конкретном участке, где которого добываете из руды в процессе добычи ресурсов. Соблюдение настоящего Кодекса не предразумевает и не заменяет, не противоречит или иным образом не изменяет требованиям каких-либо конкретных национальных, государственных или местных правительственные структур, законов, постановлений, постановлений или других требований, касающихся вопросов, включенных в настоящий Кодекс. Соблюдение настоящего Кодекса является полностью добровольным и не предписано и не создает, не устанавливает и не признает каких-либо юридически закрепленных обязательств или прав со стороны его подписавших сторон, спонсоров или любых других сторон.



КАРТОЧКА КВАЛИФИКАЦИИ АУДИТОРА

ОБЪЕКТ АУДИТА:

Наименование предприятия: ЗАО "Корунд Центр"

Дата(ы) аудита: 21 февраля 2023г.

Имя аудитора: Бойко Юлия

Номер акредитации/
сертификации аудитора: Международный реестр сертифицированных аудиторов (PCA)
№ 6134308

ОРГАНИЗАЦИЯ АКРЕДИТИРУЮЩАЯ ВЕДУЩЕГО АУДИТОРА

Акредитующая организация: ЮИИ

Телефон: +38 095 1022

Адрес: 14202 Стрит, Офис 550, Вашингтон, округ Колумбия 20005 США

Сайт: www.supervision.ae



КАРТОЧКА КВАЛИФИКАЦИИ АУДИТОРА

АУДИТЫ, ПРОВЕДЕННЫЕ В КАЧЕСТВЕ ВЕДУЩЕГО АУДИТОРА

ГОД	ТИП ПРЕДПРИЯТИЯ / ТИП АУДИТА	СТРАНА / РЕГИОН
2021	Аудит в соответствии со стандартами ISO 14001, OECD Due Diligence и Copper Mark на Уральском медном руднико комплексе Металлургия	Удмуртия, Россия
2020	Аудит в соответствии со стандартами ISO 14001, ISO 17025 в лаборатории ALS-Чита и лаборатории экологического управления рудников на золотом руднике в Магадане	Чита и Магадан, Россия
2016/17	Аудиты на медных проектах Акташ и Бозбековь компании Kazminerals plc.	Казахстан



ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОТСУТСТВИИ КОНФЛИКТА

Данным подтверждаем, что лично не проектировал, какой-либо компонент данного предприятия, за проектирование или разработку которого на мне лежала ответственность, я также, в течение предыдущего года, не была трудоустроена ни данном объекте, в его материнской компании или ассоциированных филиалах. За исключением аудиторов, юристов или обозревателей, к ним получила более 30% своего дохода за последние пять лет от данного предприятия, это материнской компании или связанных с ней аффилированных лиц. Я не участвовала более чем в двух последовательных сертификационных аудитах за одиннадцатом календарном году на этом объекте. В принятых участия не менее чем в трех аудитах, одиночных или обзорах в области: охраны труда, техники безопасности и/или охраны окружающей среды за последние семь лет в экономике со стандартными процедурами аудита, в связи с пропагандой, разработанной Международным институтом образования с целью поддержки для реализации Кодекса.

* Предлагаемые сертификационные аудиты Кодекса снимают Сертификационные аудиторы Кодекса с дальнейшего выполнения аудиторами проверки более двух последовательных сертификационных аудитов Кодекса целиком для каждой из них не интервала. Предлагаемые аудиты тем не менее считаются как Аудиты по сертификации Кодекса с целью запрета аудиторской компании проводить Сертификационный аудит по Кодексу в течение более трех лет подряд.

ПОДПИСИ

Подпись:
Ведущий аудитор*

Борис Юрий Александрович *07.11.2013*
Имя (печатными буквами/трафисью) Подпись* Дата

Аудитор 1

Имя (печатными буквами/трафисью)

Аудитор 2

Подпись* Дата

* Подпись ведущего аудитора должна быть удостоверена нотариально или эквивалентно.

Российская Федерация

Город Москва

Семнадцатого февраля двадцати двадцать третьего года

Я, Михаил Юрьевич Борисов, старший аудитор МОССИ, свидетельствуя подлинность
подписи гр. Борис Юрий Александрович.

Печати ссылаю именем прокуратуры.

Без всяких подозрений документ установлен.

Зарегистрировано в реестре № ТПЗ7447753433-8-489

Учрежденное за совершение нотариального действия: 1401 руб. 90 коп.

Ю.Б. Михаил





A handwritten signature in blue ink is written across the label and extends towards the center of the page. The signature is fluid and cursive, appearing to read "A. J. ...".



INTERNATIONAL CYANIDE MANAGEMENT INSTITUTE

AUDITOR CREDENTIALS FORM FOR THE INTERNATIONAL CYANIDE MANAGEMENT CODE FEBRUARY 2023

INTERNATIONAL CYANIDE MANAGEMENT INSTITUTE

1400 i Street, NW, Suite 550, Washington, DC 20005, USA
Tel +1 202 495 4020 | Fax +1 202 855 0355 | Email icmi@cyanide.org | Web www.cyanide.org



AUDITOR CREDENTIALS FORM

The International Quality Management Code (hereinafter "The Code"), this document, and other documents or information sources referenced at www.qualitymanagementcode.org are believed to be reliable and were prepared in good faith from information reasonably available to the drafters. However, no guarantee is made as to the accuracy or completeness of any of these other documents or information sources. No guarantees is made in connection with the application of the Code, the additional documents available or the reference materials to prevent losses, accidents, incidents, or injury to employees and/or members of the public at any specific site where gold is extracted from ore by the cyanidation process. Compliance with this Code is not intended to and does not replace, contravene or otherwise alter the requirements of any specific national, state or local governmental statutes, laws, regulations, ordinances, or other requirements regarding the matters included herein. Compliance with this Code is entirely voluntary and is neither intended nor does it create, establish, or recognize any legal enforcement obligations or rights on the part of its signatories, supporters or any other parties.



AUDITOR CREDENTIALS FORM

FACILITY AUDITED:

Name of Facility: CISCO "Kazan42 year"

Date(s) of Audit: 23 February 2023

Name of Lead Auditor: Yuliya Belko

Auditor Accreditation/
Certification Number: International Register of Certified Auditors (IRCA) No.6134108

ORGANIZATION ACCREDITING LEAD AUDITOR

Accrediting Organization: ICMA

Telephone Number: 202 460 4000

Address: 1400 I Street Suite 550, Washington DC 20005 USA

Website Address: www.cyberaudited.org



AUDITOR CREDENTIALS FORM

AUDITS CONDUCTED AS LEAD AUDITOR

Year	Type of Facility / Type of Audit	Country & State/Province
2021	Audit under ISO 14001, OECD Due Diligence Guidelines and Copper Mark at the Udekan Copper mine, Metalinvest	Kostanay, Russia
2020	Audit under ISO 14001, ISO 17025 at ALS-Chita Laboratory and a mine control laboratory located at a gold mine in Magadan	Chita and Magadan, Russia
2016/17	Audits at both Aktugas and Borshakol copper projects on behalf of Kazmenets plc	Kazakhstan



STATEMENT OF NO CONFLICT

I certify that I have not audited any component of this facility for which I was responsible for design or development; nor have I within the past year been an employee of the facility, its parent company, or associated affiliates. Excluding audits, assessments or reviews, I have not derived more than 30% of my income within the past five years from the facility, its parent, or associated affiliates. I have not participated in more than two consecutive Cyanide Code Certification Audits of this facility. I have participated in at least three health, safety, and/or environmental audits, assessments or reviews in the past seven years and am familiar with standard audit procedures as well as with the protocols developed by the International Cyanide Management Institute for implementation of the Code.

*Pre-operational Code Certification Audits count as Code Certification Audits for the purpose of the prohibition against individual auditors conducting more than two consecutive Cyanide Code certification audits of the same operation. Pre-operational audits are also counted as Code Certification Audits for the purpose of the prohibition of an audit company conducting a Code Certification Audit of an operation more than three times consecutively.

SIGNATURES

Signed,
Lead Auditor*

Buko Yuljo BJ

Name (Print/Type)

Signature*

17 Feb 2023

Date

Auditor 1

Name (Print/Type)

Signature*

Date

Auditor 2

*The lead auditor's signature must be certified by notarization or equivalent.

NOTARIZATION

Subscribed and sworn (or affirmed) before me this _____ day _____ of _____
(Date) (Month) (Year)

By _____

Name of Signer (Print/Type)

see liaison version

Notary Public Signature

